

«A la sombra de la verdad» con el Cabo Valdés

Una jornada histórica se vivió el pasado sábado en el Museo OVNI de La Serena. Armando Valdés Garrido, protagonista de uno de los sucesos OVNI más relevantes ocurridos en Chile, efectuó la presentación de su libro.

El 25 de abril de 1977, una patrulla del Ejército de Chile fue protagonista de la aparición de unas misteriosas luces mientras se encontraban de guardia en Pampa Lluscuma, comuna de Putre. Más tarde, algunos de los conscriptos que formaban parte de esa unidad militar aseguraron a la prensa local que Valdés había desaparecido tras ingresar en una de esas luces, y que reapareció con su barba crecida y su reloj adelantado en cinco días.

47 años después de aquella experiencia, el propio Armando Valdés realizó una visita al Museo OVNI de La

Serena, en donde su experiencia se encuentra presente mediante un diorama que muestra la Pampa Lluscuma y diversas gráficas. En la oportunidad, los presentes conocieron su relato de lo ocurrido esa madrugada de 1977 y además pudieron realizar preguntas.

«Cuando alguien me pregunta si lo que me ocurrió es bueno o malo, yo les pregunto; si un fenómeno me causó pánico, miedo, depresión en

el momento, ganas de arrancar, donde nuestro cuerpo perdió el control en muchas cosas y donde mis soldados entraron en pánico, entonces lo que teníamos en frente no era bueno», indicó el «Cabo Valdés».

Armando Valdés compartió con los presentes, quienes también quisieron inmortalizar el histórico momento con una fotografía, pero también respondió dudas de los presentes

«Me demoré 25 años en escribir este libro, me costó hilar la historia para llegar a contar lo que me ocurrió en Putre... este es un libro dentro de otro, donde hay tres personajes; Armando Valdés el humano, el que comete errores, está el Cabo Valdés, que cuenta lo que le paso ese año 1977, y está el personaje que está viviendo en un futuro que puede ocurrir mañana o pasado», contó.

«Estamos muy conten-

tos del momento que pudimos vivir. Tener a Armando Valdés en nuestro museo era un sueño, y creemos que muchas de las personas que pudieron estar presentes también cumplieron ese sueño. Fue emocionante ver a personas muy mayores que llegaron a conocer el Cabo Valdés y nos decían que siempre había esperado este momento», dijo Cristian Riffo, director del Museo Ovni La Serena (www.museoovni.cl).

